

## Pressemitteilung

### **Dr. Liesenfeld Consulting wächst weiter im Gesundheits- und Pflegemarkt und gründet mit Investor Vermeer Beteiligungs GmbH die „International CARE Holding“**

Die auf die Vermittlung von medizinischem Personal aus dem Ausland spezialisierte Personalservice-Agentur Dr. Liesenfeld Consulting GmbH, Köln ist eine strategische Partnerschaft mit dem Investor Vermeer Beteiligungs GmbH, Kiel eingegangen. Dazu wurde das gemeinsame Unternehmen „**International Care Holding GmbH**“ als Dachgesellschaft für die operativen Firmen „Dr. Liesenfeld Consulting GmbH“ und „BAfmB-Bildungsakademie für medizinische Berufe UG“ gegründet. Auch ein weiteres Unternehmen aus dem Bereich der Arbeitnehmerverleihung soll in Zukunft unter das Dach der Holding integriert werden.

Durch die Beteiligung von Vermeer kann das weitere Wachstum der Gesellschaften finanziert und die notwendigen Personalkapazitäten geschaffen werden. Die neue Holding hat die Aufgabe, die operativen Gesellschaften zu verwalten, zu koordinieren, zu kontrollieren und Kapital zur Verfügung zu stellen. Zu Geschäftsführern der Holding wurden Dr. Franz J. Liesenfeld und Irina Oljaca berufen.

Damit hat die Gruppe sich auf die höheren Anforderungen, aber auch auf das weiter erwartete Wachstum im Gesundheits- und Pflegemarkt eingestellt. In Pflegeeinrichtungen und Krankenhäusern fehlen nach Angaben vom Institut der deutschen Wirtschaft aktuell 200.000 Pflegekräfte und Krankenschwestern, in 2030 sollen es 500.000 sein. Die Gruppe baut daher ihre Service- und Vermittlungsleistungen aus und möchte bis zum Jahresende über 200 Krankenschwestern aus Drittländern vermitteln. Dabei spielen vor allem die Integrationsleistungen für die Kandidaten/-innen nach Ankunft in Deutschland eine wichtige Rolle. Die Gruppe bietet dazu auch Integrationsmanagement-Seminare für Arbeitgeber an. Das Unternehmen hat inzwischen über 30 Kunden aus den Bereichen Kliniken, Krankenhäuser und Pflegeeinrichtungen.

Entscheidend für den langfristigen Integrationserfolg ist nach Angaben der Gruppe die berufliche Anerkennung der Kandidaten/-innen. Diese ist für Interessenten aus Drittländern gesetzlich vorgeschrieben und geregelt. Die Aufgabe übernimmt die „Bildungsakademie für medizinische Berufe“, die sich unter dem Dach der Holding befindet. Die Akademie ist auch politisch tätig und versucht aktuell u.a. mit der „Deutsche Fachkräfteagentur für Gesundheits- und Pflegeberufe (DeFa)“ und dem „KDA-Kuratorium Deutsche Altershilfe“ und anderen Interessensverbänden, die hohen und teilweise unnötigen bürokratischen Hürden zu reduzieren.

Köln, 7. September 2023

Ansprechpartner: Dr. Franz J. Liesenfeld (0172-6515379), Irina Oljaca:  
info@drliesenfeldconsulting.de

## Über Dr. Liesenfeld Consulting GmbH

Dr. Liesenfeld Consulting ist eine auf medizinische Berufe spezialisierte Personalberatungs- und Vermittlungsagentur. Dr. Liesenfeld Consulting hat über 30 Auftraggeber aus Pflegeeinrichtungen und Kliniken und will in 2023 über 200 Pflegekräfte und Ärzte aus dem Ausland nach Deutschland vermitteln. Dabei ist ein wichtiger Schwerpunkt die Integration und Betreuung der ausländischen Fachkräfte in Deutschland sowie die Durchführung der gesetzlich vorgeschriebenen beruflichen Anerkennung. Das Unternehmen ist von Certqua AZAV-zertifiziert und ist Inhaber des Gütesiegels „Faire Anwerbung Pflege Deutschland“. [www.drliesenfeldconsulting.de](http://www.drliesenfeldconsulting.de)



## Über BAfmB-Bildungsakademie für medizinische Berufe UG

BAfmB hat die Aufgabe, die sprachliche, berufliche und gesellschaftliche Integration von Menschen mit Zuwanderungshintergrund zu fördern. Dazu gehören die Entwicklung von eLearning-Produkten für die verschiedenen Bildungsbereiche, Vorbereitung auf Zertifikatsprüfungen und Durchführung von zertifizierten Prüfungen, speziell im medizinischen Bereich zur Vorbereitung der beruflichen Anerkennung von Pflegefachkräften und Ärzten aus dem Ausland ohne deutsche Anerkennung.



## Über Vermeer Beteiligungs GmbH

Vermeer ist eine Beteiligungsgesellschaft mit Sitz in Kiel. Gegründet wurde die Firma 2016 von Carl Prien, Kevin Oldenburg und Jan Lüddecke. Vermeer ist in den Bereichen Care, IT und Real Estate tätig und beteiligt sich über seine Tochterunternehmen an vielversprechenden Start-Ups, etablierten Unternehmen und Immobilienprojekten.